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Ata da sexta sessão ordinária da Câmara Municipal de Itaituba. Primeiro Período Legislativo da 

Décima Nona Legislatura do ano de dois mil e vinte e três. Aos vinte e um dias do mês março, 

do corrente ano, nesta cidade de Itaituba, Estado do Pará, República Federativa do Brasil, 

reuniu-se o Poder Legislativo Municipal, às 09h15min, no Plenário da Câmara Municipal de 

Itaituba sob a presidência do vereador Dirceu Biolchi, primeiro secretário o vereador Raimison 

Antônio de Abreu Santos e segundo secretário o vereador Luiz Felipe Marques Cordeiro. O 

Presidente, invocando o preceito regimental, iniciou a sessão, solicitando ao primeiro secretário 

que efetuasse a chamada dos senhores vereadores: Antônia Pereira Farias, Conrado Wolfring, 

Dirceu Biolchi, Etevaldo Pereira Lima, Luiz Felipe Marques Cordeiro, Luiz Fernando Sadeck dos 

Santos, Raimison Antônio de Abreu Santos, Ronny Vonn Correa de Freitas e Thiago Maciel 

Neves. Havendo número legal de vereadores o presidente deu por aberta a sessão deste dia e 

solicitou ao vereador Luiz Felipe Marques Cordeiro que efetuasse a leitura de um trecho da Bíblia 

Sagrada. PEQUENO EXPEDIENTE: Oficio GAB/PMI № 038/2023-RESPOSTA REQUERIMENTO 

№ 518/2022, 519/2022, 517/2022, 529/2022, 001/223, 002/2023 E 526/2023. OFICIO GAB/PMI 

№ 036/2023- RESPOSTA REQUERIMENTO № 522/2022, INDIÇÃO № 31/2022, 29/2022 e 

28/2023. OFICIO GAB/PMI № 035/2023- RESPOSTA DE REQUERIMENTO № 45/2023, 46/2023, 

47/2023, 50/2023. OFICIO GAB/PMI № 039/2023- RESPOSTA REQUERIMENTO № 35/2023, 

36/2023, 37/2023, 38/2023, 41/2023 e 43/2023. OFICIO GAB/PMI № 038/]2023-RESPOSTA 

REQUERIMENTO № 19/2023, 20/2023, 21/2023, 49/2023, 30/2023, 40/2023, 48/2023, e 

44/2023. MEMO № 01/2023 ITAITUBA HANDEBOL FEMININO-IHF-SOLICITA O USO DA 

TRIBUNA. OFICIO № 039/2023-SINTEEP SUBSEDE DE ITAITUBA-SOLICITA O USO DA 

TRIBUNA. MEMO № 020/2023-JUSTIFICATIVA DE FALTA MARIA DE ALMEIDA. MEMO № 

016/2023-JUSTIFICATIVA DE FALTA ODINÉIA SERRÃO PERES. MEMO № 0005/2023-

JUSTIFIVATIVA DE FALTA VER. JOSÉ BELLONI NUNES. MEMO № 006/2023-JUSTICATIVA DE 

FALTA VER. RANGEL CRUZ MORAES. PORTARIA № 099/2023-VER. MANOEL RODRIGUES DE 

SOUSA. PORTARIA № 120/2023-VER. MARIA DE ALMEIDA SILVA. PORTARIA № 121/2023-VER. 

JOÃO RAIMUNDO DE BARROS JÚNIOR. PORTARIA № 122/2023-VER. LUIZ FELIPE MARQUES 

CORDEIRO. GRANDE EXPEDIENTE: Com a palavra o vereador Raimison Antônio de Abreu 

Santos, falou sobre sua viagem a Santarém onde levou demandas ao COREN para resolver 

algumas situações e que futuramente inaugurará uma subsede no município e anunciou que está 

representando o órgão em Itaituba e os profissionais da saúde não mais precisarão ir a 

Santarém. Em seguida fez a entrega de uma homenagem a Escola Anchieta pelos seus 35 anos e 

um aluno destaque em mais de 13 vestibulares. O presidente concedeu o uso da tribuna popular 

para os representantes do SINTEPP/Itaituba que falando sobre a campanha de reajuste dos 

profissionais da educação do município para o ano de 2023 e pediram apoio dos edis desta casa.  

Com a palavra o vereador Conrado Wolfring, parabenizou a Escola Anchieta pelo seu aniversario 

de fundação e comentou sobre a cobrança dos professores em plenário. Disse que nem 
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precisaria dessa situação e que o prefeito mesmo poderia ter feito o reajuste se realmente 

tivesse interesse em ajudar esses profissionais. Falou sobre as vicinais da região que precisam de 

recuperação e que os trabalhos precisam ser permanentes e não paliativos como sempre fazem 

nesse período. Falou sobre um trator da vicinal do cacau que sumiu e que essa situação precisa 

ser logo resolvida. Finalizou falando que os alunos da EETEPA estão sem transporte escolar e 

merenda, pedindo que que seja resolvida a situação. Com a palavra o vereador Luiz Fernando 

Sadeck dos Santos, comentou sobre a atual situação econômica do município e a crise causada 

pela condução das politicas ambientais minerais do país e consequências para a região do 

Tapajós. Disse que se precisa com urgência de ações do governo para legalização e liberação de 

PLG’s que estão há anos estancados nos órgãos competentes e que isso ajuda na crise que a 

região passa. Falou que o momento é de trégua e precisa de união para colocar uma força tarefa 

para resolver esse problema, caso contrário o município a população sofrerá com amanhãs 

incertos. Depois de reflexões de possíveis problemas e prejuízos que o município sofrerá, pediu 

apoio dos políticos da região para que juntos encontrem uma solução para esta crise. Com a 

palavra o vereador o Etevaldo Pereira Lima, comentou sobre o Distrito de Miritituba e a 

distribuição de água, dizendo que já começou os trabalhos e fez críticas a maneira que a obra 

está sendo feita. Falou sobre a obra da escola e espera que logo a mesma seja concluída. Disse 

que o prefeito municipal está calado e todo mundo reclamando na cidade. Disse que o distrito de 

Moraes de Almeida está abandonado e só tem um motorista para ambulância do distrito. 

Finalizou fazendo críticas ao executivo municipal. Com a palavra o vereador Luiz Felipe Marques, 

falou sobre os problemas do município e nas comunidades da região culpando o executivo 

municipal pela má administração. Falou sobre a campanha de reajuste dos professores e que o 

prefeito municipal está se negando a ajudar a classe que apoiou o mesmo em campanha. Disse 

que a prefeitura tem recursos para pagar esse reajuste e lembrou do abono pago no fim do ano 

passado e que está a disposição para ajudar no que for preciso. Com a palavra a vereadora 

Antônia Pereira Farias, falou sobre as obras da prefeitura municipal no município e que o prefeito 

está fazendo o possível para resolver as situações. Falou que a situação dos garimpeiros é antiga 

e o prefeito está tentando ajudar os mesmos e que sempre esteve à disposição. O presidente 

sugeriu que não houvesse intervalo regimental de quinze minutos, colocada em discussão e 

votação a sugestão foi aprovada por unanimidade. ORDEM DO DIA: Requerimento nº 

136/2023 de autoria da vereadora Odinéa Serrão Peres, requer do executivo municipal a 

contratação de um profissional terapeuta ocupacional, psicólogo infantil e um fonoaudiólogo para 

o Centro de Reabilitação CER. Aprovado por unanimidade. Requerimento nº 137/2023 de autoria 

do vereador Raimison Antônio de Abreu Santos, requer do executivo municipal que viabilize a 

limpeza do pátio do centro especializado em reabilitação CER. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº138//2023 de autoria do vereador Conrado Wolfring, requer do executivo 

municipal e setor competente que seja estendido o aulão para o concurso publico que está tendo 
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em Miritituba. Aprovado por unanimidade. Requerimento nº139/2023 de autoria do vereador 

José Belloni Nunes, requer do executivo municipal a construção de uma ponte no Rio São 

Joaquim vicinal KM 26. Aprovado por unanimidade. Requerimento verbal de autoria do vereador 

Conrado Wolfring que solicita, do executivo municipal, a interligação dos postos de saúde para 

que a população possa ser atendida em qualquer um. Aprovado por unanimidade. Requerimento 

verbal de autoria da vereadora Antônia Pereira Farias, requer do executivo municipal um posto 

de saúde para o Curral Redondo. Aprovado por unanimidade. Requerimento verbal de autoria do 

vereador Etevaldo Pereira Lima, requer aprovação de moção de aplausos para a Corrente 

Solidária do Bem. Aprovada por unanimidade. Não Havendo mais matérias a tratar o presidente 

deu por encerrada a sessão e pediu que fosse lavrada a presente ata que será lida e aprovada, 

pela mesa diretora assinada. Eu...................................................., Raimison Antônio de Abreu 

Santos, primeiro secretário, a subscrevi e assino.  

 

 

 

 

       Dirceu Biolchi                                          Luiz Felipe Marques Cordeiro 

          Presidente                                                           2º Secretário  


